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В Москве закончилась международная строительная неделя. Главной темой выставки
стало производство отечественных строительных материалов. Как эту проблему решают
в Новосибирске? Миллион двести пятьдесят тысяч квадратных метров - таков областной
план строительства на нынешний год. Здесь и жилье, и соцкультбыт, и промобъекты.
Чиновники администрации региона заявляют: конечно, для большего вряд ли, но на
поставленные планы материалов собственного   производства хватит. Область
производит достаточно цемента и кирпича. Наши заводы ударно выпускают двери и
пластиковые окона, хотя для последних не хватает комплектующих. Владимир Анисимов,
руководитель департамента строительства и ЖКХ администрации Новосибирской
области: "К сожалению, проблема всего СФО - это проблема стекол. Листовые стекла у
нас не производят, и тем более, стекла нет в достаточном количестве". Сейчас остро
стоит проблема новых строительных и отделочных материалов. Например, в Сибири не
хватает своей сантехники. Сталь, клей и минеральная вата - новое использование
хорошо забытой технологии - это производство сэндвич-панелей. Из них можно быстро
собирать здания, даже соцкультбыта. Кстати, комплектующие здесь - наполовину
отечественные. Евгений Решетников, исполнительный директор предприятия: "Сейчас в
России работает достаточное количество производств по выпуску минеральной ваты.
Сталь пока английская, клей тоже импортный". Сейчас в Новосибирской области два
таких завода, но мощности не позволяют удовлетворить все заказы. В стране -
строительный бум. Специалисты заявляют - нехватка строительных материалов будет
ликвидирована, если бизнес поймет, что у этого рынка огромные перспективы. И это - не
за горами. Источник: Константин Клещин
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